

## Nos cœurs pour les soignants !



Nous te proposons de réaliser un projet collectif en art visuel. C'est très simple ! Il suffit de décorer un cœur sur un carré de **15 cm** de côté.

Nous les assemblerons ensuite pour former une grande œuvre d'ART comme celle-ci.

Cette œuvre est pour le personnel soignant, qui donne en ce moment, tout son cœur pour soigner les français.

Alors à nous de leur offrir notre cœur ! Prêt ! C'est parti !

Découpe un carré de 15 cm de côté  
Décore le avec ce que tu as chez toi ! Peinture, encre, gouache...

Une fois sec dessine un cœur :

- soit à main levée
- soit comme sur la photo (page 2), trace un carré de 8 cm de côté.

Il ne reste plus qu'à le décorer ! Alors, on sort les paillettes, la laine, le papier brillant, les gommettes...

On peut aussi utiliser du matériel de récupération, bouchons, alu...

Je termine le mien !

On s'envoie nos photos rapidement !

N'oublie pas d'écrire un mot doux pour remercier le personnel soignant derrière ton carré ! Pense à quelqu'un de ton entourage qui travail à l'hôpital.

Bonne journée à tous  
Anne-Laure, Isabelle et Nathalie

